

Editorial

Editorial. Por un retorno laboral saludable y seguro.

Las actividades productivas en el país están mayoritariamente regresando a normalizar sus actividades después de esta prolongada pandemia. Sin embargo, es necesario mantener y avanzar en el establecimiento de un ambiente y cultura laboral que ante todo promueva la salud, seguridad y los entornos laborales satisfactorios.

Esas son las principales armas con las que podremos en el futuro enfrentar crisis sanitarias y de otro tipo con menores pérdidas de personas y bienes materiales.

En este número se presentan artículos originales con diferentes enfoques y temáticas, resaltando la relacionada con los efectos del estrés laboral y de las condiciones no ergonómicas. Además, se dan argumentos para desarrollar una Encuesta Nacional de salud en el Trabajo y se continúa con la serie de artículos sobre estadística aplicada a las ciencias de la salud.

Como en la anterior entrega se tiene en la página de la revista un video en que la Mtra. Alejandra Olvera nos introduce a su interesante artículo sobre biomarcadores de exposición a los factores de riesgo psicosocial, los invitamos a verlo.

Comité Editorial

Obra protegida con una licencia Creative Commons

